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С 1 января 2020 года в Бюджетный кодекс РФ внесены изменения о проведении внутреннего финансового аудита,  
а также уточнены полномочия контрольно-счетных органов по подготовке предложений по совершенствованию вну-
треннего финансового аудита. На муниципальном уровне пока не все главные администраторы бюджетных средств над-
лежащим образом организовали систему внутреннего финансового аудита по новым правилам. В том числе это обуслов-
лено тем, что до сих пор не приняты все федеральные стандарты Министерства финансов РФ, на основе которых должен 
проводиться внутренний финансовый аудит. В данной ситуации контрольно-счетный орган муниципального образова-
ния может стать тем связующим звеном межведомственного взаимодействия, который в силу возложенных на него пол-
номочий предлагает меры по совершенствованию организации системы внутреннего финансового аудита. Внесено ряд 
предложений по организации такой работы контрольно-счетными органами. 
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From January 1, 2020, amendments were made to the Budget Code of the Russian Federation on the conduct of an internal 
financial audit, as well as the powers of control and accounting bodies to prepare proposals for improving internal financial 
audit were clarified. At the municipal level, not all chief administrators of budgetary funds have properly organized the system 
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of internal financial audit according to the new rules. In particular, this is due to the fact that all federal standards of the Ministry 
of Finance of the Russian Federation have not yet been adopted, on the basis of which an internal financial audit should be 
conducted. In this situation, the control and accounting body of the municipality can become the link of interdepartmental 
interaction, which, by virtue of the powers assigned to it, proposes measures to improve the organization of the internal financial 
audit system. A number of proposals have been made for organizing such work by the control and accounting bodies. 
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